

教えてイトコ

うつのみや

ID 1018965

街を歩いて宇都宮のイトコを再発見します

今回は「駅東エリア」



まちびらきに向けて、工が進んでいるJR宇都宮駅東口地区。駅から直結しているから、アクセスもばっちり！交流拠点施設の内外には、宇都宮市の特産物の大谷石がふんだんに使われているみたい。11月のまちびらきが楽しみです！

宇都宮駅東公園にある電気機関車EF57-7号機は、この形式では現存する唯一のものなので、毎年10月の公開日には約300人が訪れるほど愛されている車両なんですって！

さらに賑わいあふれつつある駅東エリア！皆さんも遊びに来てみませんか？

リポーター 井上マコ



1 JR宇都宮駅東口地区では、11月のまちびらきに向けて、商業施設・宿泊施設や、最大2,000人収容できる大ホールを備えた交流拠点施設・交流広場の工事が着々と進行中(詳しくは、4・5ページをご覧ください) 2 宇都宮駅東公園のイチヨウ並木は絶好のフォトスポット 3 4 公園内にあるEF57-7号機は、旧日本国有鉄道の東北線などを36年間走行していた車両。



とちぎテレビ「教えてイトコ うつのみや」は毎月第4金曜日午後7時15分から放送しています。

この模様や過去の動画は市HP宮愉快動画館でご覧になれます。



知りたい! 国体!

～国体を目指す挑戦者たち～

2022年開催 第77回いちご一会とちぎ国体の見どころ・魅力を紹介します。

第9回「バスケットボール」



小学生のころにバスケットを始め、地道な基礎練習を継続してきたからこそ、今があると思います。

今後は、スリーポイントシュートの精度をさらに磨き、とちぎ国体でも活躍を目指します。

本チームは、スピードの速さが持ち味です。

とちぎ国体では、地元の皆さんにチームのこを知ってもらうとともに、一番良い結果を残せるよう、万全の態勢で挑みます。



1 日ごろから本番を見据えた練習に力を入れます 2 3 第71回関東大学女子バスケットボールリーグ戦に出場し、得意とする素早い攻撃でチームの勝利に貢献しました 4 共にU19日本代表に選出された田中平和さん(写真左)、鶴山萌菜さん(写真中央)と、とちぎ国体への思いを語りました。

News Topics

本市では、現在、国体をPRしていただける「宮愉快国体応援団」や広報・運営・環境美化などの分野で協力していただける市民ボランティアを募集しています。

詳しくは、市実行委員会HP URL1 をご覧ください。



国体が愉快だ 宇都宮

知りたい! 国体! 国体を目指す挑戦者たち

毎月、宇都宮ケーブルテレビで放送中!(55ページ参照)。過去の動画は市HP宮愉快動画館でご覧になれます。

